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POLYVALENTE LE CARREFOUR 
CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

125, RUE SELF, VAL-D’OR (QUÉBEC) J9P 3N2 
 
 
 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

PROCÈS-VERBAL DU 18 février 2025 
 

 

Procès-verbal de la réunion du Conseil d’établissement de la polyvalente Le Carrefour –  
Val-d’Or, tenue le 18 février 2025. 

 
La réunion a été convoquée dans les délais prescrits par les règles de régie interne. 

 
 
 

 

1. Présences et vérification du quorum 

 
 SONT PRÉSENTS :  

    

  Abdoulaye, Yasmine Élève 
  Beaulieu, Marie-France Parent 

  Bourdaleix-M., Anne-Laure Parent 
  Corbeil, Florence Enseignante 

  Couture, Kim Parent 

  Julien-Roy, Émilie Enseignante 
  Mattson, Geneviève Parent 

  Picard, Lucie  Parent substitut   
  Plouffe, Sonia  Parent 

  Rio Quintin, Christelle Annie Parent 
  Therriault, Véronique Enseignante 

  Veillette, Martin Directeur 

  Villeneuve, Marie-Dominic Directrice adjointe    
   

 SONT ABSENTS :   
   

  Chrétien, Carole Parent 

  Kalonji, Alex Kabambi  Parent substitut 
  Lemieux, Micheline Enseignante 

  Lacas, Maude Enseignante 
  Beaupré-M., Franceska Élève 

  
 Invitée : Magalie Bouchard, Stagiaire de Maude Lacas 

 

 
 Ouverture de la séance à 19h00 par Mme Anne-Laure Bourdaleix-M. 
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2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

 
Lecture de l’ordre du jour par Mme Anne-Laure Bourdaleix-M. 

 
SUR PROPOSITION de Mme Christelle Annie Rio Quintin et secondée par Mme Lucie Picard, IL 

EST UNANIMEMENT RÉSOLU d’adopter l’ordre du jour.  

 
  Adopté à l’unanimité 
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3. Lecture et adoption du procès-verbal de la rencontre du 3 décembre 2024. 
 

Lecture du procès-verbal du 3 décembre 2024 par Mme Anne-Laure Bourdaleix-M. 

 
SUR PROPOSITION de Mme Geneviève Mattson et secondée par Mme Véronique Therriault, 

IL EST UNANIMEMENT RÉSOLU d’adopter le procès-verbal.  
 

 

4. Question du public 
 

Aucune question du public. 

 

 

5. Suivi – Plan de lutte 

 
La direction présente un suivi des actions faites depuis le début de l’année en lien avec la 

réalisation du Plan de lutte contre l’intimidation et la violence. 

 

 

6. Suivi au budget 

 
La direction présente un suivi général du budget révisé pour 2024-2025, et des sommes 

restantes à dépenser d’ici à la fin de l’année scolaire. 
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7. Grilles-matières 2025-2026 

 
La direction présente les grilles-matières pour les différents niveaux et programmes pour 

l’année scolaire 2025-2026. 
 

SUR PROPOSITION de Mme Véronique Therriault et secondée par Mme Geneviève Mattson, 

IL EST UNANIMEMENT RÉSOLU d’adopter les grilles-matières 2025-2026.  
 

 

8. Temps de concertation 
 

La direction présente un bilan des activités réalisées lors des journées de concertation en 

2023-2024, et depuis le début de l’année 2024-2025. 
 

Le projet de résolution pour l’ajout de quatre journées de concertation en 2025-2026 est 
également présenté aux membres du CÉ.  

 
Le vote des enseignants n’ayant pas encore eu lieu, il est convenu que la résolution sera 

envoyée pour approbation par courriel aux membres du CÉ lorsque le résultat du vote sera 

connu, et si plus de 80 % des enseignants votent en faveur du projet. 
 

 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

9. Points d’information des représentant(e)s 
 

10.1 Enseignant(e)s 

 
- Un projet Design a eu lieu en PEI-3, ayant pour thématique les organismes 

communautaires de Val-d’Or. 
 

- En mars, nous vivrons notre premier « Mois de la lecture ». Les élèves ont 
eu l’opportunité de choisir un livre suggéré par un de leurs enseignants, et 

une période de lecture quotidienne aura lieu à la 4e période. D’autres 
activités seront également organisées en lien avec la thématique. 

 

- À la fin janvier, les élèves de PEI-2 ont présenté leur projet « Salon de 

l’adolescence » aux élèves de 6e année. 
 

- Les élèves de PEI-2 ont vécu une journée thématique « PEI » à la Forêt 

récréative en février. 
 

- En mars aura lieu le projet « Grande Bouffe » pour les élèves de PEI-3. 
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- Les élèves impliqués dans le Stage de coopération internationale partiront 

au Guatemala du 22 février au 15 mars. 
 

10.2 Élèves 

 
- La finale locale de Secondaire en spectacle aura lieu le 18 mars prochain. 

 

- L’équipe d’improvisation s’est rendue à La Sarre le 7 février, pour une 

compétition régionale. 
 

- Le Bazar Culturel a eu lieu le 7 février, à l’école secondaire Le Tremplin. 
 

- Une journée thématique « St-Valentin » a été organisée le 14 février. 
 

 

10.3 Représentant au comité de parents 
 

Deux rencontres du Comité de parents ont eu lieu depuis le dernier CÉ. Les 
principaux points abordés ont été : 

 
- Recensement dans le CSSOB pour savoir le nombre d’écoles qui ont un OPP. 

 

- Présentation du plan d’action pour soutenir la réussite des élèves des 

Premières Nations, en lien avec le rapport de la Vérificatrice Générale du 

Québec, qui a évalué cinq CSS en mai dernier, dont le CSSOB. 
 

- Offre d’une pièce de théâtre par le Théâtre Parminou, en lien avec la 
coparentalité. 

 

- Présentation du Comité Transport, en lien avec la révision de la Politique en 

lien avec les territoires non desservis. 
 

- Les ajustements des grilles tarifaires. 
 

 

10.4 Parents 
 

Bilan de la rencontre de parents de décembre dernier : 
 

- Beaucoup de parents pour certains enseignants, surtout au premier cycle. 
 

- Attention au respect de la durée de 5 minutes par parent, autant pour les 
parents que pour les enseignants. 
 

- La formule sera peut-être à réfléchir pour le premier cycle pour 2025-2026, 

lors de la première rencontre de parents. 

 
10.5 Direction 

 
Les visites des élèves de 6e année ont eu lieu à la fin janvier. Les élèves ont jusqu’à 

la relâche pour remettre leur formulaire d’inscription au PEI ou au PEI-SAÉ à leur 

enseignante de 6e année.  
 

Pour le moment, le plan pour le 1er secondaire en 2025-2026 serait d’ouvrir deux 
groupes de PEI régulier, et deux groupes de PEI en formule Sport-Arts-Études. 

La direction fera un suivi lors de la prochaine rencontre du CÉ. 
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10. Autres sujets 
 

- La direction fait un suivi de la situation suite à l’accident d’autobus impliquant 

des élèves de Sport-Études en natation. 
 

- La prochaine rencontre du CÉ est déplacée au 25 mars prochain. 
 

- La direction fait un suivi des questionnements de la dernière rencontre, en 
lien avec le financement des tournois des Intrépides. 

 

 

11. Prochaine rencontre 

 
La prochaine rencontre aura lieu le mardi 25 mars 2025, à 19h. 
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12. Levée de l’assemblée 
 

SUR PROPOSITION de Mme Kim Couture et secondée par Mme Christelle Annie Rio Quintin, 
IL EST UNANIMEMENT RÉSOLU d’accepter la levée de l’assemblée à 20h40. 

 

Adoptée à l’unanimité 
 


